

Gründer der Felder Group ist im Dezember 2021 verstorben

Mitarbeiter trauern um Johann Felder

Kommerzialrat Johann Felder, Gründer und langjähriger Geschäftsführer der Felder Group, ist am 7. Dezember 2021 nach kurzer, schwerer Krankheit im Alter von 91 Jahren im Beisein seiner Familie friedlich entschlafen. Mit ihm verlieren seine Familie und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Unternehmens eine inspirierende und prägende Persönlichkeit, die die Felder Group zu dem erfolgreichen Familienunternehmen gemacht hat, das es heute ist. Johann Felder gründete 1956 zusammen mit seiner Frau Gertraud das Unternehmen Johann Felder jun. und präsentierte bereits im selben Jahr auf Messen in Wien und Innsbruck die ersten Felder-Holzbearbeitungsmaschinen. Heute zählt die Felder Group zu den weltweit führenden Maschinenbau- und Technologieunternehmen im Bereich der Holz- und Verbundstoffbearbeitung. Johann Felder war bekannt für seine positive Lebenseinstellung und seinen progressiven Blick auf die Welt und genoss sowohl im In- als auch im Ausland größten Respekt. Seine Ehefrau Gertraud, seine Söhne Hansjörg und Martin

Felder, die heutigen Geschäftsführer des Betriebs, seine Tochter Elisabeth Felder, seine Enkelkinder Daniel, Patrick, Tamara und Alexander Felder, die 3. Generation des Familienunternehmens, sowie die gesamte Belegschaft der Felder Group trauern – nicht nur um eine faszinierende, starke Persönlichkeit, sondern auch um einen Mentor und guten Freund. Die Felder Group freut sich über Gedanken, Erinnerungen und Beileidsbekundungen per E-Mail an: rememberhans@felder-group.com www.felder-group.com



Johann Felder entwickelte die Felder Group zu einem weltweit erfolgreichen Familienunternehmen.